

令和5年6月吉日



同窓生の皆さまへ

入梅の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろは本校同窓会に格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルスにおいて不穏な情勢の中、一昨年は、華陽フロンティア高等学校創立九十周年感謝記念事業において、多大なご協力をいただきありがとうございました。5月8日より新型コロナウイルスも感染症法上の位置づけが5類感染症に変更され、息苦しかったマスク生活からも少し解放された毎を送ることができています。

さて、本年、8月6日（日）にホテルグランヴェール岐山において、5年ぶりに同窓会総会ならびに懇親会を開催する運びとなっております。7月初旬には皆様に同窓会機関誌「蛍雪」第88号90周年感謝記念事業報告号をお届けいたします。同封のハガキにて、同窓会総会の出欠をお知らせください。同窓生の皆様方とともに、再会できる喜びを分かち合いたいと思います。開催・参加を楽しみにしていただいている方々には、間際のご連絡になりご心配をおかけいたしました。

母校では本館校舎改築工事が始まっております。グラウンド西側にできた仮設校舎での生活も、まもなく1年が経過しようとしています。ホームページには工事の進捗も掲載されておりますのでご覧ください。

華陽フロンティア高等学校同窓会の益々の発展と充実を願っております。何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

岐阜県立華陽フロンティア高等学校同窓会 会長 廣瀬 富久夫



[引っ越しで見つけたモノ]

校舎移転に伴っての引っ越し作業のさなか、本館倉庫より、華南高校の校旗が出てまいりました。岐阜市から岐阜県に移管される前のものです。華陽フロンティア高校の歴史的財産として大切に保管してまいります。

【学校よりお願い】

新校舎改築工事のため、南館、体育館前の駐車場はご利用になれません。来校される際には、セブンイレブン側の入場門よりお入りください。学校西側駐車場への出入りには十分ご注意ください。